

Huit français sur dix vont travailler en voiture : pas d'illusion sur le recours aux transports en commun déclarent les Automobile Clubs

Alors que le Premier Ministre François Fillon vient de déclarer qu'il était favorable à une aide pour les trajets entre le domicile et le lieu de travail, les Automobile-Clubs rappellent que plus de huit salariés sur dix se rendent à leur travail en voiture, selon un sondage représentatif IPSOS (14 - 15 octobre 2005). Parmi ceux qui ont recours à leur voiture, seuls un quart déclarent qu'ils pourraient facilement prendre les transports en commun.

A cette occasion, le Président des Automobile-Clubs, Christian Gerondeau, a déclaré : « Il faut évidemment encourager le recours aux transports en commun, mais sans illusion. La majorité des Français habite et travaille dans des zones peu denses où le recours à la voiture est indispensable pour éviter des temps de parcours prohibitifs. Dans la majorité des cas, il ne peut y avoir d'alternative véritable à la voiture, quelles que soient les sommes dépensées pour les transports en commun.

C'est pourquoi il faut souhaiter que l'aide financière annoncée par le Premier Ministre François Fillon aille à tous les salariés quel que soit le mode de transport qu'ils utilisent, a déclaré le Président des Automobile-Clubs ».

Contact Presse : Roger BRAUN - Christian SCHOLLY - 03 88 36 04 34
info@automobileclub.org